

Zaragoza, 14 de octubre de 2024

A la atención de la Justicia de Aragón,  
Sra. Concepción Gimeno Gracia

Estimada Señora Gimeno,

Me dirijo a usted con respeto y humildad, soy una persona que se encuentra sensibilizada con la realidad de las personas privadas de libertad, me preocupa su situación con la próxima desaparición del subsidio de excarcelación. Por lo que pido que mis palabras puedan ser escuchadas en un momento de extrema necesidad.

Con esta carta, quiero exponer la gravísima situación que muchas personas privadas de libertad van a vivir ante la inminente eliminación del subsidio de excarcelación. El estar cumpliendo con la justicia y la ley debería significar una oportunidad de reinserción social. Sin embargo, lo que les espera al salir no es más que la fría realidad del desempleo, la falta de recursos y, en muchos casos, la exclusión social. Este subsidio, aunque modesto, representa para muchas de estas personas la única posibilidad de subsistir mientras intentan reconstruir sus vidas y alejarse de caminos delictivos que a menudo parecen la única salida cuando no hay oportunidades.

Muchas de estas personas no tienen apoyo social ni familiar, tras la excarcelación les espera la calle y la falta de trabajo. El subsidio de excarcelación es una tabla de salvación que les permite buscar empleo, cubrir necesidades básicas y evitar caer en situaciones desesperadas que podrían llevarles nuevamente a la cárcel.

Entiendo que los recursos del Estado son limitados, pero considero que la eliminación de este subsidio no solo afecta gravemente a quienes intentan reinserirse, sino que también puede tener consecuencias negativas para la sociedad en su conjunto. La falta de apoyo en este proceso puede generar un aumento de la reincidencia delictiva, agravando los problemas de seguridad y estabilidad social.

Por ello, le ruego que interceda en este asunto, que defienda la continuidad de esta ayuda esencial para quien ha cumplido sus condenas y quieren empezar de nuevo. Sin este subsidio, no solo se les está privando de un apoyo económico, sino de la posibilidad de rehacer sus vidas de una manera digna y legal.

Le agradezco de antemano su atención a esta carta y quedo a la espera de cualquier respuesta o acción que pueda ayudar a arrojar luz sobre este problema que afecta a tantos ciudadanos aragoneses.

Atentamente,

Nombre completo

DNI